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Навстречу

Дню шахтера

ПЕРЕДОВИКИ
„ЛЕНИНГРАДСКОЙ"

На первом участке всего две

бригады. Одна — горнорабочих 
забоя, возглавляемая

Владимиром Ивановичем Лебеде-
вым, вторая — проходческая, ру-

ководимая Алексеем Васильевичем
Ивановым. Оба коллектива счи-

таются передовыми на шахте

«Д/гийнградская».

Коллектив бригады Лебедева за

свой труд в первом году девятой 
семь раз получал де-

нежные премии. Не хуже работа-
ли и проходчики. Они получали

поощрения пять раз.

Начальник смены инженер А. В.

Мазурин говорит:

— Горняки первого участка всег-

да работают ритмично.

И он познакомил меня с неко-

торыми данньГми. В первой по-

ловине текущего месяца не было
]ЗК0Г0 дня, чтобы участок не вы-

полнил план. На 16 число сверх

задания добыто 300 тонн сланца.

Понедельник — 16 августа —

оказался тяжелым для бригады.
Одновременно нужно было добы-
вать сланец и делать перемонтаж

конвееров в новых камерах-ла-

вах. Это, конечно, сказалось на

добыче. Но сейчас коллектив уча- 

вновь набрал темпы, по-

ударному работают шахтеры.

А. АНДРЕЕВ,

рабкор.

ЛУЧШАЯ ИЗ ЛУЧШИХ
Высокими трудовыми показате-

лями встречает День шахтера

бригада очистного забоя, которую
возглавляет М. Т. Голованов. На
ее счету 1.275 тонн сланца, добы-
того в августе сверх плана.

На третьей шахте, где трудится
этот коллектив, немало заслужен-'

ных добычных бригад. Но в сорев-

новании к шахтерскому празднику

лучшей оказалась бригада Голова-
нова. С начала года шахтеры до-

были сверх задания более 8 тысяч

тонн горючего камня.

А. ПЕТРОВ.

ШЕСТАЯ бригада
ДаЛЬНЯЯ п гппт

самая

в совхозе «Ав-
рора». Ее деревни — Избо-
ровье, Надруя, Заяцково,
Жилино, Хрель -— раскину-

лись по холмам в стороне от

больших дорог. В распутицу

туда можно проехать только

на тракторе. Дороги опреде-

ляют и экономику бригады,
ее специализацию.

В нынешнем году боль-
шинство полей здесь занято

многолетними травами на се-

но и однолетними зернобобо-
выми на силос, чтобы в стой-
ловый период было чем от-

кармливать большое стадо

молодняка.

Заготовке кормов были
подчинены усилия всех 12
тружеников бригады, кото-

рую- не первый год возглав-

ляет Александр Михайлович
Васильев.

— Вся бригада работает
дружно, — говорит брига-
дир. — Каждый понимает

задачу и старается сделать

больше и лучше. Использо-
вали каждый погожий день,

чтобы убрать сено в лучшем

виде: в ненастье косили, в

ведро сушили.— И, подумав,

добавляет: — Вот разве что

выделяется наш механиза-

тор Г. Г. Ефимов. Что бы мы

без него делали?

Это действительно так.

Григорий Григорьевич в ше-

стой бригаде является не

только звеньевым, но и ос-

новньш костяком. В его ру-

ках трактор-— главная, ес-

ли не единственная, тяговая

сила. Вместе с машинистом

ТРАКТОРИСТ ШЕСТОЙ БРИГАДЫ
Заручьевскогокосилки Иваном Федорови-

чем Степановым они скосили

травы более чем на 170 гек-

тарах. Кроме того, механи-

затор Г. Ефимов участвовал

в сволакивании сена, в сило-

совании.

На тракторе Григорий
Григорьевич работает уже

полтора десятка лет, прочно

подружился с техникой, и

она его не подводит. Как
добросовестного труженика,

односельчане избрали его

депутатом

сельсовета.

В сенокосную пору брига-
де хорошо помогли пенсио-

неры, проживающие в дерев-

нях. Вместе с рабочими они

скосили вручную и убрали
более 40 гектаров естествен-

ных лугов. Особенно по-

старались Таисия Андреевна
Ершова, Анна Кузьминична
Макарова, Мария Николаев-
на Суворова.

На полях шестой бригады

уродилась замечательная

вика с овсом. Убрать ее по-

могали на КИРах механиза-

торы из первого отделения

Федор Разумовский и Ген
надий Усачев.

— Славно потрудились, —

говорит бригадир. — Заси-
лосовали 500 тонн. Теперь
скоту обеспечена сытая зи-

мовка.
Г. КУПРИЯНОВ.

НА СНИМКЕ: тракторист

Г. Г. Ефимов.

В горкоме КПСС ИНТЕНСИФИКАЦИИ
ЖИВОТНОВОДСТВА — ВЫСОКИЕ ТЕМПЫ

В плане интеисификации сель-

скохозяйственного производства

нашего района на первом месте

стоит животноводство, которое со-

ставляет экономическую основу хо-

зяйств. Государство оказывает

совхозам большую помощь, чтобы
поднять продуктивность ферм, сде-

лать все хозяйства рентабельны-
ми.

Однако практика работы живот-

новодов совхозов показывает, что

они мало делают, чтобы своевре-

менно выполнить задачи, постав-

ленные перед ними на девятую

пятилетку.

Бюро горкома КПСС 25 августа

заслушало отчет директора совхо-

за «Родина» Д. В. Борисова о ходе

выполнения плана интенсификации
по животноводству в 1971 году.

Коллектив животноводов совхоза

успешно выполнил план первого

полугодия по производству и про-

даже государству мяса и молока,

по выращиванию и передаче ре-

продукторных поросят другим хо-

зяйствам.
Партийная и профсоюзная орга-

низации в этом году оперативнее

организовали соревнование живот-

новодов, разработав условия и ме-

ры материального и морального

поощрения передовиков.

Вместе с тем в работе живот-

новодов, специалистов, руководи-

телей ферм, отделений и в целом
совхоза имеется много существен-

ных недостатков в выполнении

плана , интенсификации животно-

водства. Особенно низки надои.

За 6 месяцев годовой план по про-

изводству молока выполнен на 46
процентов. К соответствующему
периоду прошлого года надой на

корову уменьшился на 14 кг. Из
9 ферм крупного рогатого скота

только три имеют продуктивность

-Коллектив Ново-Бакинского неф-
теперерабатывающего завода име-

ни Владимира Ильича с первых

же дней новой пятилетки взял

уверенный старт. С начала года

сверх плана выработано на сотни

тысяч рублей нефтепродуктов.
Этот успех достигнут благодаря
умелому использованию действу-
ющего оборудования.

На снимке: передовики произ-

водства установки № 51 (слева
направо) оператор А. Прохоров,
слесарь Н. Нуриев^ старший опе-

ратор Б. Мамонов, оператор В.
Бутко, машинист М .Ефремов.

Фотохроника ТАСС

выше прошлого года. Такое поло-

жение сложилось главным обра-
зом потому, что в совхозе на низ-

ком уровне ведется племенное де-

ло. Зооветспециалисты мало уде-

ляют внимания правильному содер-

жанию и кормлению скота. Только
из-за низкой жирности молока

совхозу не засчитано 52 тонны

молока.

Имеют место факты невниматель-

ного отношения администрации

и специалистов к улучшению ус-

ловий труда и быта животноводов.

Партийный и профсоюзный ко-

митеты еще не добились действен-
ного и массового соревнования

среди животноводов, недостаточно

показывают передовиков, распро-

страняют их опыт. В хозяйстве не

нашел поддержки почин коллекти-

ва свинофермы Березняк, взявше-

го на себя обязательство выпол-

нить пятилетней задание по произ-

водству свинины за три с полови-

ной года. Слабо распространяется

опыт работы фермы Выскатка по

переходу на двухсменную работу.

На большинстве ферм низок уро-

вень воспитательной и организа-

торской работы с кадрами. Заве-
дующие фермами, бригадиры, уп-

равляющие и специалисты нере-

гулярно проводят собрания на

фермах по итогам работы за де-

каду, месяц.

Анологичное положение в вы-

полнении планов интенсификации
по животноводству и в других

совхозах района.
Отметив недостаточную орга-

низаторскую работу администра-

ции и специалистов совхоза «Ро-

дина» в выполне-

нии планов интен-

сификации по жи-

вотноводству в

1971 году, бюро
горкома КПСС обя
зало директора

совхоза «Родина» Д. В. Борисова

до 1 октября закончить подготов-

ку скотопомещений к зиме. До-

биться коренного улучшения ра-

боты зооветспециалистов по вос-

производству стада, племенной

работе, кормлению и содержанию

скота, борьбе за качество произво-

димой продукции и санитарного

состояния ферм.

Партийный и рабочий комитеты

совхоза (т.т. Каргаева и Сырни-
ков) вместе с администрацией
совхоза до 10 сентября должны

провести на всех фермах собрания
животноводов, довести планы

интенсификации и планы-расчеты

по производству и продаже госу-

дарству продукции животноводст-

ва до конца года и по каждому

году пятилетки. Организовать
массовое, действенное соревнова-

ние животноводов по выполнению

планов и социалистических обя-
зательств в 1971 году, улучшить

воспитательную и организаторскую

работу с кадрами животноводов,

ежедекадно проводить на фермах
собрания с присутствием ответст-

венных работников совхоза.

Бюро горкома партии обязало
директоров и секретарей партий-
ных организаций совхозов «Слап-
цевский», «Аврора», «Осьмин
ский» и «Старопольский» (т.т. Де
миденков и Васильева, Акишин и
Лисакова, Кухарев и Каре, Егоров
и Смирнов) принять конкретные

меры по выполнению планов ин-

тенсификации животноводства в

1971 году.



Уважают на четвертом

участке шахты «Ленинград-
ская» горного мастера ком-

муниста Владимира Яковле-
вича Гурьева. Он успешно

закончил Таллинский горный
техникум и в коллективе

трудится уже более семна-,

дцати лет.

Много сил и времени отда-

ет Владимир Яковлевич об-
щественной работе. Он яв-

ляется заместителем предсе-

дателя товарищеского суда

и народным заседателем в

городском суде.

НА СНИМКЕ: горный ма-

стер В. Я. Гурьев.
Фото Ю. Власова.

Комсомол ь ска я ж и з н ь

СЕГОДНЯ, ЗАВТРА
И КАЖДЫЙ ДЕНЬ

Идет заседание бюро город-

ского комитета ВЛКСМ. На по-
вестке дня вопрос о комплекто-
вании кружков комсомольского

политпросвета и направления на
учебу в школу рабочей молоде-
жи. Отчитываются секретарь
комсомольской организации тор-

га Л. Чистоградова, заместитель

секретаря комсомольской орга-

низации шахты «Ленинград-
ская» О. Рожкова и секретарь

комсомольской организации

комбината «Сланцы» Н. Поле-
вой. Собственно говоря, в , по-

вестке дня было два вопро-

са. каждый из которых заслу-

живает серьезного разговора.

Но коль скоро, буквально на

днях, начнется новый учебный
год; то наибольший акцент был
сделан на работе этих, да и не

только этих, комсомольских ор-

ганизаций по направлению мо-

лодежи в школу.

Гром, можно сказать, уже гря-

нул. Ни одного заявления не
поступило в школу от рабочих
таких крупных промышленных

предприятий, как шахта «Ленин-
градская», регенератный завод,

автотранспортное предприятие,

районное объединение «Сельхоз-
техника». Нет заявлений от ра-

ботников медицины, бытового
обслуживания, всех совхозов

района.
Неужели некому учиться? На

шахте «Ленинградская» всего
188 человек не имеют восьми-
летнего образования и 202 —

среднего. В объединении «Сель-
хозтехника» 29 человек не за-
кончили восьмилетнюю и 22 —

среднюю школы. В торге около

300 человек не имеют среднего

образования. На регенератном
заводе могли бы продолжить об-
щеобразовательную учебу свы-
ше двухсот человек. И тем не

менее...

Ольга Рожкова весьма кратко
сформулировала причину пас-

сивности молодежи:

— Не хотят учиться.

Она разговаривала с кем-то
из слесарей, и тот заявил, что

будет лучше деньги «заколачи-

вать». Конечно, после такого
заявления у комсомольцев могут

и руки опуститься. Но только
что ж это будут за комсомоль-

цы?
Причина кроется все же в

другом. На шахте создана ко-
миссия по направлению моло-
дых рабочих в школы рабочей
молодежи, комсомол в ней не
представлен. И. вероятно, раз

нет в делах этой комиссии огонь-
ка, задора, присущего обычно
комсомолу, то и комиссия, надо

отметить, не работала. А комсо-
мольцы, «передоверив» это важ-

ное и необходимое дело старшим
товарищам, полностью положив-
шись на них, ушли в сторону от

школьных дел. Причем ушли

давно.

Обратимся к фактам. В про-

шлом году 28 человек с шахты

«Ленинградская» начали учеб-
ный год. К концу его из 28 ос-
талось 13. Вот над этим бы
стоило задуматься комсомоль-
цам. А ведь немало вопросов за
них решали руководители ШРМ.
Вот как, например, в истории с

вечерником Корнеевым. Адми-
нистрация предприятия вопреки

постановлению Совета Минист-
ров о льготах, предоставляемых

учащимся без отрыва от произ-
водства, хотела отправить его в
отпуск зимой. В это дело по

просьбе директора школы вы-
нужден был вмешаться партком
шахтоуправления. В результате

молодой рабочий, чувствуя вни-
мание, не бросил школу. Но где

же был комсомол?
. Впрочем, и на других пред-

приятиях комсомольцы мало ин-

тересуются вопросами учебы
молодежи. В объединении
«Сельхозтехника» из 5 человек,
начавших учебный год в 1970
году, до конца не дошел ни один.
На ремонтно-механическом за-

воде из 10 человек окончили
школу 4. На комбинате «Строй-
деталь» из 7 рабочих окончил
год только один. И этот список

можно продолжать.

Комсомольцы жалуются, что
трудно идти против администра-

ции, а та, ссылаясь на интересы

производства, не всегда предо-
ставляет льготы вечерникам и

заочникам. Жалобы обоснован-
ны. Действительно, очень редкий
руководитель идет навстречу

ученикам, проявляет к ним ин-

терес. Но ведь и комсомольцы

не интересуются школьными де-

лами. Директор школы рабочей
молодежи С. И. Громова назва-
ла только трех секретарей ко-

митетов ВЛКСМ предприятий,
кто в течение всего учебного го-

да был в школе хотя бы один

раз.

Не каждый молодой рабочий
понимает, что учеба — дело не

праздное, что это общественно
полезная необходимость. "К со-

жалению, это не всегда понима-

ют и руководители комсомоль-

ских организаций. Дела учебы
молодежи — это не кампания.

Ими надо заниматься повседнев-

но, постоянно, настойчиво. Тогда
и результаты будут другие.

В. САЛОН.

ВЫБИРАИ ПРОФЕССИЮ!

ПРИХОДИ — ЦАУЧИМ
В'-течТение .25 лет в нашем чго-

роде основной кузницей моло-

дых кадров строителей явМ^ет-
ск профтехучилище № 15. За это

время подготовлено и передано

на производство более 5 тысяч,

рабочих. Сейчас к нам приходят

девушки и юноши, имею-

щие в основном образование
8— 10 классов. За год-два они

получают хорошие теоретиче-

ские знания в избранной про-

фессии и достаточную практиче-

скую подготовку, чтобы, выйдя
из стен училища, уже через год

стать мастерами своего дела. В
этом их большое преимущество

перед теми, кто после шкоды

сразу идет на производство. '
В последние годы наша пар-

тия и правительство уделяют

особое внимание развитию сис-

темы профтехобразования. В
Директивах XXIV съезда КПСС
на новую пятилетку есть целый
раздел о дальнейшем развитии
профессионально - технического

образования молодежи. Прави-
тельством одобрены предложе-

ния о переходе в 1971 — 1975 го-

дах на. подготовку квалифици-
рованных рабочих в основном в

средних профтехучилищах, где
молодежь из числа оканчива-

ющих 8-е классы одновремен-

но с профессией будет получать

среднее образование.

В 1972 году наше училище

также начнет подготовку ква-

лифицированных кадров со

средним образованием. Для это-

го училищу передается здание

школы № 12, в котором будут
оборудованы все необходимые
общеобразовательные и специ-

альные кабинеты.
Одновременно с качественны-

ми изменениями, училище из
года в год расширяет подготов-

ку молодых рабочих. Если в

1965 году в нем обучалось 280
человек, то к 1975 году число

учащихся будет доведено до

700 —750 человек. В настоящее

время в училище ведется под-

готовка молодых квалифици-
рованных рабочих 10 профес-
сиям. Для общестроительного
треста готовятся монтажники

конструкций-каменщики, столя-

ры-станочники. плотники-опа-

лубщики, маляры-штукатуры,

слесари-сантехники. Для Севе-
ро-Западного СМУ треста «Кок-
сохиммонтаж» — слесари-мон-

тажники металлоконструкций
и оборудования, электросварщи-

ки. Для шахтоуправления —

электрослесари участков шахт,

для СПК «Сланцы» — слесари

по ремонту оборудования. Для
швейной фабрики — швеи лег-

кого конфекциона.

Коллектив работников и уча-

щихся училища постоянно уде-

ляет большое внимание созда-

нию хорошей учебно-матери-
альной базы. Только за послед-

ний учебный год переоборудо-
ваны и расширены учебные

мастерские, чсозданы электрола-

бораторйя, военный кабинет,
•, учебнь1е кабинеты электрогазо-

оварщиков и швей, механизи- ^
руЮтся и переоборудуются ос-

тальные учебные кабинеты. Ру-
ками учащихся проводится

полностью ремонт всех зданий
училища, что позволило зна-

чительно улучшить планиров-

ку и отделку помещений.
Мастера производственного

обучения и преподаватели по- ~

стоянно совершенствуют свое

мастерство, не жалеют сил и

времени для подготовки достой-
ного пополнения рабочего клас-
са, воспитывают уважение к ра-

бочему классу, дисциплиниро-

ванность, чувства коллективиз-

ма и товарищества.

В течение прошлого учебного
года училище неоднократно

занимало первые места в соц-

соревновании училищ области.
Все выпускники этого года

успешно сдали государственные

квалификационные экзамены

по установленным тарификаци-
онным разрядам. 188 выпускни-

ков из 287 сдали экзамены на

«хорошо» и «отлично», 54 чело-
века получили повышенные —

4 и 5-й разряды, 15 человек окон-

чили училище с отличием, что

дает им право сразу поступать

в техникумы.

Коллектив работников учили-

ща особое внимание уделяет

также развитию общей 
ры, образованности и политиче-

ской активности учащихся. В
минувшем учебном году наря-

ду с овладением специаль-

ностью 80 учащихся одновре-

менно окончили 8 — 10 клатей
заочной школы при училище.

Сейчас продолжается работа
по приему учащихся на новый-^
учебный год. В мае — июне

многие выпускники восьмых

классов школ города по-

бывали в учебных кабинетах
училища, просмотрели кино и

диафильмы о системе профтех-
образования, побеседовали с

работниками училища. Они
остались самого хорошего мне-

ния.

У нас уже заканчивается при-

ем учащихся в группы электро-

слесарей участка шахт, швгёб
легкого конфекциона. Вот толь-

ко профессия строителя по-

чему-то пугает еще нашу мо-

лодежь, хотя она и явля-

ется одной из наиболее по-

четных и романтичных. Раз-
ве не строители по комсо-

мольским путевкам возводят

новые электростанции на Анга-
ре, автозавод на Каме, заклады- -

вают новые города, фабрики,*
шахты? Наш город также ра-

стет и развивается. Стройки
города ждут молодых мастеров

своего дела по любой профессии.
Приходите к нам. Научим! Л*

А. ПОЛЯКОВ,
и. о. директора ГПТУ № 15.

ВНУТРИПАРТИЙНАЯ ДЕМОКРАТИЯ
Чем шире размах деятельности

народа, ' чем сложнее проблемы,
которые приходится решать, тем

г.ыше роль и ответственность

Коммунистической партии, иду-

щей во главе масс, тем больше за-

ботится она о том, чтобы формы
и методы ее организации, прак-

тической деятельности как можно

полнее отвечали духу времени.

Непреложным законом жизни

партии, решающим условием ее

крепости и боеспособности, осно-

вой руководящей деятельности

служит неуклонное соблюдение
ленинского принципа демократи-

ческого централизма, который ор-

ганически сочетает в себе широкое

развитие внутрипартийной демо-
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■кратии и строгую партийную дис-

циплину, организованность и спло-

ченность партийных рядов с актив-

ностью и самодеятельностью ком-

мунистов.

Единство демократии и центра-

лизма вытекает из сути, целей,
классового характера партии.

Централизм означает, что у пар-

тии единая Программа, которая

служит коммунистам обязатель-
ным руководством ' к действию,
единый Устав, определяющий
нормы партийной жизни. Это не

только авторитет идей, но и авто-

ритет власти, олицетворяемый
партийными органами, признание

единого руководства. Вместе с тем

партия немыслима и без демокра-

тии: организация общественная,
добровольная, самодеятельная, она

сильна активностью масс. А та-

кая активность развивается тогда,

когда члены партии являются хо-

зяевами в своей организации, са-

ми решают все вопросы ее дея-

тельности.

Демократия нужна партии рабо-
чего класса не только для пра-

вильной организации своей внут-

ренней жизни. Поставив своей
целью построение нового, комму-

нистического общества, в котором

демократия, то есть всевластие на-

рода, проявляется в полной мере,

партия должна помогать выраба-
тывать такие формы и методы, ко-

торые бы обеспечивали участие

всего населения в управлении го-

сударством, в общественной жиз-

ни. Партия коммунистов постоян-

но заботится о всемерном разви-

тии социалистической демократии,

о том, чтобы всюду в стране укреп-

лялись демократические нормы,

создавалась благотворная мораль-

ная атмосфера, чтобы советским

людям лучше жилось и лучше ра-

боталось.
Чем дальше развивается социа-

листическая демократия, тем глуб-
же и разностороннее должна быть
работа партии среди трудящих-

ся, тем сильнее ее влияние в мас-

сах. Как передовой отряд народа,

КПСС идет впереди и в организа-

ции своей внутренней жизни, по-

казывая пример решения назрев-

ших вопросов на широкой демо-

кратической основе. Партия рабо-
тает на виду у всех трудящихся,

постоянно советуется с ними по

важнейшим вопросам политики,

широко привлекает беспартийных
к участию во всей своей деятель-

ности, учитывает коллективный
опыт масс.

XXIV съезд КПСС нацелил

внимание всех партийных органи-

заций на дальнейшее развитие

внутрипартийной демократии. Нор
мальная деятельность партии и ее

местных организаций, как учил

В. И. Ленин, немыслима без стро-

гого соблюдения демократических

основ партийной жизни. «Все де-

ла партии, — говорил он, — ве-

дут, прямо или через представи-

телей, все члены партии, на рав-

ных цаавах и без всякого исклю-

чения» (см. Поли. собр. соч.,

т. 14, стр. 252).

В обстановке развитой партий-
ной демократии коммунисты быст-
рее проходят школу политическо-

го воспитания, идейной закалки, у

них возрастает ответственность за

дела всей партии. Поэтому в каж-

дой партийной организации, как

отметил XXIV съезд партии, сле-

дует обеспечить активное участие

всех коммунистов в обсуждении,
выработке и осуществлении пар-

тийных решений, развивать прин-

ципиальную критику и самокри-

тику — испытанный метод исправ-

ления недостатков и улучшения

дела. «Единство действий, свобо-
да обсуждения и критики» —

эти ленинские слова выражают

существо внутрипартийной демо- -

кратии. • Иг 5)
Большое внимание съезд уделил '

последовательному осуществлению

принципа выборности и подотчет-

ности руководящих органов, кол-

лективности руководства. Делега-
ты съезда отмечали, что дух кол-

лективной работы в партии утвер-

дился снизу доверху. Регулярно
проводятся Пленумы ЦК, плену-

мы и заседания бюро партийных
комитетов на местах.

На минувших отчетно-выбор-
ных собраниях и конференциях
выступило свыше трех миллионов ;

коммунистов. Они отмечали, что

за последнее время партийные
комитеты стали лучше учитывать
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Ж Ж Т В А С ОГРЕХАМИ
Йбд зерновь1Ми культурам'й в

совхозе «Родина» нынче занято
475' гектаров. На всех полях уро- 

жай удался на славу. С каждого

гектара убранных площадей здесь
намолачивают по 23—24 центяера
зерна.

Жатву зерновых культур в хозяй-
стве ведут Два звеяа, которыми

руководят Николай Сергеевич По-
рошенков и Владимир Сергеевич
Часовских. Механизаторы доби- 
лись определенных успехов на 
жатве. Взять, к примеру, Н. С. По-
рошенкова, который убирает зер-

новые вдвоем с Алексеем Ивано-
вичем Николаевым. В соревнова-

нии комбайнеров совхоза они дер-

жат первенство, уже убрали се-

менники многолетних трав и зер-

новые культуры с площади 150
гектаров. В целом по хозяйству
рожь и ячмень убраны более чем с 

половины всех площадей. Примеча-
тельно и то, что зерно от комбай-
нов всегда оперативно доставляет-

ся к сушилкам.

- Руководители хозяйства прояви-

ли большую заботу об организа-

ции работ на сушке и сортировке

поступающего с полей зерна. На
центральной усадьбе совхоза всту-

пила в строй напольная сушилка с

пропускной способностью до 60
тонн зерна в сутки. На механизи-
рованном току, что в Попковой
Горе, отлично действует площадка

активного вентилирования. Здесь 
оперативно и доброкачественно об- 
рабатывают зерно, поступающее

от комбайнеров, есть вполне до-

статочный запас мёЩкотары, кото-

рая используется только для хра-

нения зерна.

Участники рейда вместе с глав-

ным агрономом совхоза Михаилом
Юрьевичем Аллйкасом побывали
на сушилках, познакомились с ор-

ганизацией дела. А потом осмот-

рели зерновые участки третьего

отделения, встретились с механи-

заторами, которые ведут жатву,

понаблюдали за их работой. Нас
интересовало прежде всего качест-

во уборки.
Сразу за деревней Песвицы

желтеет ржаное поле. На нём
здесь й там видны стога соломы.

Издали этот участок выглядит

эффективно. Но только мы сдела-

ли несколько шагов в сторону от

автомашины, как наткнулись на

целую поляну из полеглой ржи.

Об этом сказали Михаилу Юрье-
вичу Аллнкасу.

— Рано делать выводы, давайте
пройдем дальше по полю, — пред-

ложил главный агроном.

И снова через какой-то десяток
шагов—прижатые к земле колосья.

Весь массив оказался с такими ог-

рехами.

— Потери зерна здесь немалые,

Михаил Юрьевич, — заметили Ал-
ликаоу.

Главный агроном помолчал, а по-

том, видимо, собравшись с мысля-

ми, пожаловался:

— Рабочих рук не хватает. Кому
здесь брать в руки косу и скаши-

вать полеглую рожь?

В хозяйстве трудное положение

с кадрами. Тем не менее, хлеб
нельзя оставлять на поле. Уборка
ржи здесь велась примерно около

двух недель тому назад. За это

время, думается, можно было най-
ти людей, организовать подбор по-

леглой ржи, которой на этом 17-
гектарном поле осталось немало.

Кроме того, следует собрать на

этом участке и солому, которая

большими и малыми клоками по-

крывает весь массив. Поле нахо-

дится в ведении бригадира полево-

дов В. П. Шалухи и управляюще-

го третьим отделением В. Ф. Заха-
ренкова. Эти руководители,

прежде всего, и несут ответствен-

ность за плохую уборку урожая.

Около деревни Клин ячменное

поле. Его уборку ведут два ком-

байна. Владимир Сергеевич Ча-
совских и Геннадий Федорович
Морозов делают все для того, что-

бы убрать ячмень быстро и каче-

ственно. К сожалению, ячмень пе-

рестоял на корню. Колосья стали

скручиваться и опадать до при-

хода комбайнов. Но зерно еще не

поздно спасти. Только необходимо
проявить расторопность бригадиру
полеводов 3. Ф. Яковлевой. Ведь
здесь после комбайновой уборки
на земле осталось от 2 до 5 цент-

неров зерна на каждом гектаре.

Для подбора колосьев здесь надо
пустить работу специально обо-
рудованные конные грабли.

Побывали участники рейда и на

ржаном поле, что за Савиновщиной.
Рожь там посеяна одного из стой-

ких сортов. Убирать такуда — ожр

удовольствие. Казалось, б^, зДесн
и речи не додано бцть о^дютдряХ
зерна. 'А на деле далеко не так. На
убранном участке лежат примятые
колесами комбайна колосья, в от-

дельных местах они узенькими лен-

тами маячат на поле. Да и срез, на

котором комбайнеры ведут убор-
ку, местами оказался слишком вы-

соким. У комбайнеров потребова-
ли объяснений.

— Не получается у нас как на-

до, сами видим, — согласился Ни-
колай Ефимович Анищенко.

Понаблюдали за его работой.
Выяснилось, что при вождении

комбайнер делал слишком боль-
шой захват, и часть ржи не попа-

дала на хедер. Недостаточно вни-

мательно вел комбайн и Михаил
Дмитриевич Артемьев.

Потерь зерна на полях уборки
быть не должно. Передовики со-

ревнования организуют свою рабо-
ту так, чтобы сполна убрать уро-

жай. Такие механизаторы есть в

«Родине». У мастеров жатвы надо

учиться всем комбайнерам. Больше
заботы надо проявлять в дни

уборки урожая бригадирам поле-

водческих бригад, управляющим.

Если каждый будет чувствовать

себя настоящим хозяином на поле,

болеть за судьбу урожая — поте-

ри зерна будут исключены.

Участники рейда; В. ТИЛИ К
— главный агроном совхоза

«Сланцевский», член комитета

народного контроля, Т. БОЙ-
ЦОВА — начальник Сланцев-
ской районной государственной
семенной инспекции, В. ПА-
ПУШИН — сотрудник газеты

«Знамя труда».

В исполкоме

Леноблсовета

СЕШШ
СТРОЙКАМ РАСТИ

Исполком Леноблсовета на сво-

ем заседании обсудил вопрос о.

дальнейшей индустриализации,

сокращении сроков и снижении

стоимости сельскохозяйственного
строительства в Ленинградской
области.

Принято решение, в котором

признано целесообразным осуще-

ствить в 1971 — 1973 годах меро-

приятия, обеспечивающие значи-

тельное повышение уровня инду-

стриализации строительства в

сельском хозяйстве. Уровень этот

в конце срока (1973 год) будет
доведен до 80 процентов от об-
щего объема работ.

В частности, Главзапстрою и

Главленинградстрою поручено осу-

ществить строительство и ввести в

1973 году в эксплуатацию по од-

ному сельскому строительному

комбинату. Условная мощность:

100 зданий коровников с ежегод-

ным размещением в каждом 200
голов скота.

Институт «Ленгипрострой» дол-

жен разработать технические про-

екты этих комбинатов до 1 октяб-
ря 1971 года, а затем (не позд-

нее конца года) выдать заказчи-

кам в полном объеме рабочие
чертежи.

Намечены также конкретные

меры, которые будут способство-
вать сокращению сроков строи-

тельных работ и снижению их

себестоимости. (ЛенТАСС)

Вот уже три года работает токарем в районном объединении
«Сельхозтехника» комсомолец Владимир Цирнаск. Из месяца в мв'

сяц он добивается высоких производственных показателей, и его

имя стоит в числе лучших производственников объединения.

НА СНИМКЕ: токарь Владимир Цирнаск.
Фото Ю. Власова.

ПЬЯНСТВУ — БОЙ!

НА ПОЛПУТИ К БЕДЕ
В профилактике различных пра-

вонарушений большую пользу при-

носят рейды, патрулирования по
городу. С этой целью почти еже-
дневно выходят на улицу дружин-
ники предприятий, сотрудники ми-

лиции.

В один из воскресных дней уча-

стники рейда побывали в магази-
нах, скверах, на площадях, авто-
бусных остановках, в клубах, в

ресторане города.

В клубе «Шахтер» и Доме куль-

туры горняков шли танцевальные
вечера. Билеты на них продают в
неограниченном количестве. В ре-

зультате теснота. Несмотря на то,
что в клубе «Шахтер» были от-
крыты все окна и двери, в поме-
щении все равно душно. Парни и
девушки танцевали в основном
шейк. На вопрос, нравится ли тан
цевать, некоторые уклончиво отве-

чали: «Тесновато». Другим, кто
пришел навеселе, такая обстанов-
ка кстати.

Выпивают ребята, как они сами
выражаются, для веселья. А оно

критические замечания и предло-
жения членов партии, усилили
контроль за их выполнением. Ост-
рой критике были подвергнуты
некоторые руководители за то,
что им недостает выдержки и

такта, умения внимательно выслу-
шать критические замечания,
правильно реагировать на них.

Порой на собраниях еще можно
слышать реплики; «Посмотри сна-

чала на себя», «А у тебя не быва-
ет ошибок?» Это отбивает у ком-

мунистов охоту критиковать, вы-

сказывать свое мнение. Важно 
внимательно, уважительно отне- 

стись к каждой мысли, высказан-
ной на собрании, быстро, по-дело-

вому откликнуться на замечания
и предложения коммунистов, до-

ложить на следующих собраниях
о принятых мерах.

XXIV съезд КПСС указал, что
широкое развитие принципиальной
критики и самокритики есть приз-

нак политического здоровья пар-

тийной организации, правильного

понимания ею своего долга перед

партией, перед народом.

Весьма характерно, что на пос-

ледних выборах было выдвинуто

в руководящие органы много но-
вых людей, хорошо проявивших

себя на практической работе. Толь-
ко в бюро и парткомы парторга-
низаций ныне избрано почти пол-
миллиона рабочих и колхозников,
среди членов и кандидатов в чле-
ны райкомов и горкомов партии

они составляют около 40 процен-

тов.

Большое значение имеет такая
важнейшэя норма, как отчетность,
информированность, гласность

партийной жизни. Съезд особое
внимание уделил внутрипартий-
ной информации как инструменту
руководства, средству воспитания
и контроля. 'Информация помога-

ет коммунистам лучше ориенти-

роваться в обстановке, полнее
учитывать опыт и мнение каждого
при решении вопросов.

Партийная демократия предпо-
лагает и партийную дисциплину,
строгую, сознательную, единую
для всех, обязательную для всех
и каждого. После обсуждения
вопроса, принятия решения ком-
мунисты действуют сообща, как
один человек. КПСС всемерно
укрепляет дисциплину в своих
рядах, ответственность коммуни-
стов перед партией. Действенным
средством воспитания ответствен-
ности являются отчеты коммуни-

стов о своей работе, о выполнении
партийных поручений. Обычно
такие обсуждения проходят актив-

но, в обстановке товарищеской
критики и самокритики, партийной
заинтересованности.

Партия резко осуждает тех то-
варищей, которые не проявляют
себя политическими бойцами,
сталкиваясь с недостатками, от-
рицательными явлениями, не ведут
с ними борьбы. «Партия не при-
емлет пассивности и равнодушия,
— говорил Л. И. Брежнев в От-
четном докладе ЦК КПСС XXIV
съезду. — Если ты коммунист,
твой долг не пасовать перед труд-
ностями, не поддакивать отсталым
настроениям, а быть сознательным
и активным бойцом партии».

Решения XXIV съезда КПСС
направлены на дальнейшее повы-
шение активности и дисциплины

коммунистов, боевитости партий-
ных организаций. Съезд призвал

всех коммунистов, все партийные
организации и дальше укреплять

дисциплину -в партии, , добиваться
безусловного соблюдения каждым

коммунистом требований Про-
граммы и Устава КПСС.

М. СТЕПИЧЕВ.

часто заканчивается печально. Уча-
щийся ГПТУ-15 Геннадий Верди-
ев, будучи нетрезвым, занес кулак,

чтобы ударить товарища. Но был
вовремя остановлен.

Среди танцующих много подро-

стков 13— 15 лет. Им еще рано по-

сещать танцевальные вечера, но,

по словам администрации клуба,
они давно ходят сюда. И это счи-

тается вполне нормальным.

В этот вечер участники рейда
увидели и другие нежелательные

явления. На пороге первого почто-

вого отделения спал пьяный чело-

век. Им оказался рабочий «Сан-
техмонтажа» В. В. Чернышев.
Электромонтер цементного завода

В. В. Богданов облюбовал себе ме-
сто на автобусной остановке.

Нет нужды доказывать, какой
моральный и материальный ущерб
наносит пьянство. Достаточно ска-

зать, что все нарушения общест-
венного порядка, хулиганские по-
ступки — результаты этого поро-

ка. Пьяницы наносят громадный
ущерб предприятиям и учреждени-
ям, пьянство ломает семьи, приво-

дит к уродливости в воспитании

детей. Кроме всего этого, пьяный
человек мешает нормальному, спо-

койному отдыху людей, нередко

нарушает правила уличного движе-

ния, создавая затруднения в рабо-
те автотранспорта.

Участники рейда подобрали с

проезжей части дороги сторожа

горторга Л. Ф. Герасимову, нахо-

дившуюся в степени сильного опья-;

нения, задержали рабочего
СУ-298 Н. И. Евдокушина, пытав-

шегося ехать на велосипеде. Про-
ходя мимо магазина № 47, они об-
ратили внимание, как двое муж-

чин распивали спиртное прямо на

глазах у прохожих. Это были ра-.

бочий лесокомбината Е. Л. Мака-1
ров и работник геологоразведоч:
ной партии Е. И. Васильев.

Пьяный человек еще не преступ-

ник, но легко может стать им. Вы-
пив сегодня, завтра, он уже на

полпути к беде. И подобные рей-
ды, меры воспитательного, админи-

стративного воздействия, принятые)

ко всем задержанным, думается;

помогут многим из них стать на

правильный путь. Жаль только, что

последнее время некоторые дру-

жинники, например, СУ-6, СУОР-
259, шахт, срывают дежурство.

Совсем перестал выходить на ули-

цы и родительский патруль.

Л. МИНЯИЧЕВА,
участница рейда.

„ФРУКТОВЫЕ" ПРОФЕССИИ ГАЗА
тем по транспортеру фрукты
поступают во вторую часть ус-

тановки, которая состоит из

двух сетчатый' вращающихся

барабанов. В них и происходит

досушка. Сушка прюисходит

при температуре 80—90 граду-

сов. Ее продолжительность 2,5
часа. Агрегат работает в авто-

матическом режиме.-. За сутки

можно получить до 900 кило-

граммов сухих фруктов.
Новинка демонстрируется в

павильоне базовая промыш-

ленность» ВДНХ СССР.
( Пресс-центр

ВДНХ - СССР - ТАСС)

Большой урожай фруктов ра-

дует садоводов, но и доставляет

много хлопот: ведь плоды нуж-

но быстро переработать. Сразу
на месте лучше всего заготов-

лять сушеные фрукты. Правда,
существующие установки не

очень удобны. Обычно они гро-

моздки, не автоматизированы,
имеют несовершенную систему

регулирования теплового режи-

ма, малопроизводительны.
Институт газа Академии на-

ук Украинской ССР разработал
специальное сушило. Агрегат
состоит из двух частей. В пер-

вой вмонтирован сетчатый кон-

вейер, над которым расположе-

ны в форме полусферы четыре

панели, обогреваемые газом.

Наружные стенки панелей теп-

лоизолированы, а внутренние

являются излучателями инфра-
красных лучей. Под их воздей-

ствием и происходит первона-

чальная подсушка плодов. За- 27 августа 1971 года 3 стр.
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ИГРАЮТ
ВЕТЕРАНЫ

Интересный матч состоялся в

городе Нарве, где извечный сопер-

ник сланцевскнх футболистов
сборная города встретилась с

ветеранами футбола Москвы. Сре-
ди москвичей были прославленные

мастера кожаного мяча А. Хомич,
Б. Разннский, К. Крижевский,
В. Царев, Д. Багрич и другие.

Хозяева поля долго вели в счете,

но в конце матча ошибка эстонс-

кого вратаря позволила гостям

уйти от поражения. Ничья — 1:1.
«С 

ДОСАДНЫЙ
ПРОИГРЫШ

Ветераны футбола города Слан-
цы, участвующие в розыгрыше

кубка Ленинградской области,
встретились в четвертьфинале с

летродворцовским «Рубином» и

потерпели поражение со счетом

2:3.
Среди гостей было немало из-

вестных в прошлом лениградских

футболистов: Е. Бобров, В. Кица
и другие. На второй минуте В. Те-
рентьев с подачи Н. Махотина
открывает счет. Гости сравнива-

ют результат, а затем выходят

вперед — 2:1. Н. Махотии заби-
вает второй гол в ворота гостей.
Но в начале второго периода

футболисты «Рубина» забивают
в ворота сланцевчан третий мяч

и побеждают.

ПЕРЕД НАЧАЛОМ ОСЕНИ
Уходит лето с его теплом, зе-

ленью и цветами. Сентябрь, по мно-

гочисленным наблюдениям, у нас

холоднее августа на 4,8 градуса.

Возможны заморозки в воздухе до

5 градусов, а на востоке области
до 9 — 10 градусов. Среднее количе-

ство осадков по декадам — 28, 23
и 20 миллиметров.

По старорусскому календарю

сентябрь — ревун (происходит рев

или гон у диких копытных живот-

ных) и хмурень. Это двуликий пе-

реходный месяц. Снижается тем-

пература воздуха, нередко погода

хмурится и идут дожди. Земля
слабо просыхает, все чаще дуют

ветры.

Но в сентябре бывают и ясные,

солнечные дни второго, или «бабь-
его лета», когда стоит чудесная

пора начального увядания приро-

ды. В эти дни, словно празднуя

окончание лета, еще ярче распус-

каются осенние цветы. На пони-

женных лугах встречаются бело-

снежные крупные цветы. Это —

белозор. Цветут ромашки, тысяче-
листник, васильки — синий, луго-

вой и рогатый, незабудка. Появи-
лись цветы в верхней части соцве-
тия кипрея, или иван-чая, а в ниж-

ней у него уже созрели семена.

Созрели плоды у бузины, жимо-
лости, акации желтой, поспела брус-
ника, толокнянка, или медвежья

ягода. Листья толокнянки идут на

дубление и окрашивание кожи.

Толокнянка известна как очень

ценное лекарственное растение. Из'
ее сухих листьев готовят немало
медицинских препаратов.

В сентябре выкапывают корне-

вища лапчатки лесной (калгана),
корневища и корни валерианы ле-

карственной, корневище одуванчи-
ка. Собирают плоды можжевель-
ника, шиповника, черемухи. У пос-

ледней нынче хороший урожай.
Урожайный год и у рябины. Ее
плоды содержат сахар, яблочную
и лимонную кислоты, дубильное

СЕЛЬСКАЯ „ТРЕТЬЯКОВКА <(
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КАЛУГА. Любительская худо-

жественная студия создана в се-

ле Ульянове — 'центре отдален-

ного лесного района Калужской
области. Первые занятия провел

заслуженный деятель искусств

РСФСР А. В. Киселев.
Год назад по инициативе ху-

дожника, уроженца здешних мест,

в Ульянове была открыта кар-

тинная галерея. Живописец по-

дарил землякам ряд своих поло-

тен. Его примеру последовали

другие московские художники.

Сейчас сельская картинная га-

лерея насчитывает более 150 про-

изведений живописи, графики,
скульптуры. За год ее посетило

около восьми тысяч человек.

(ТАСС)

СОЦИАЛИСТИЧЕСКАЯ
лине реки Ужи.

РЕСПУБЛИКА РУМЫНИЯ. Строительство плотины в до-

Фото Аджерпресс— -ТАСС

ИВАНУ ЛЕОНТЬЕВИЧУ ЛОМИНКИНУ

Коллектив РСУ шахтоуправления поздравляет Вас с пяти-

десятилетием. Желаем плодотворной работы и счастья в личной
жизни.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 28 АВГУСТА

9.30— Новости. 9.45 — Концерт
народного хора Гродненской об-
ласти. 10.15 — Для детей: «В доб-
рый путь, мальчики и девочки».

11.00 — «Здоровье». 11.30 — Для
детей; художественный фильм
«Золотой ключик». 12.45 — «Нау-
ка сегодня». 13.15 — «Встреча».
Передача по письмам телезрите-

лей. 14.00 — «Песни России».
Концерт. 14.45 — Цветное теле-

видение. Мультфильм. 15.30 —

«Поиск». 16.00 — Цветное телеви-

дение. Чемпионат СССР по футбо-
лу «Спартак» (Москва) — «Нефт-
чи» (Баку), II тайм. 16.45 —

В. Титов, К. Миленко — «Всем
смертям назло». Спектакль Воро-
шиловградского драматического

театра. 19.00 — «Время». 19.30 —

Чемпионат СССР по футболу:
ЦСКА — «Заря» (Ворошилов-
град), II тайм. 20.15 — «Вся ко-

ролевская рать». Художествен-
ный телефильм, 1 и 2-я серии.

22.35 — 00.45 — Международный
фестиваль песни.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 29 АВГУСТА
8.50 — «На зарядку становись!».

9.00 —Новости. 9.15 —Для школьни-

ков: «Песни над морем». 9.45 —

«Сегодня — День шахтера». 10.15
—«Музыкальный киоск». 10.45 —

Программа Кемеровской студии

телевидения. 12.00 — Для школь-

ников: «Делай с нами — будешь в

форме». 13.00 — Фильм — детям:

художественный фильм «Максим-
ка». 14.15 — Для воинов Совет-
ской Армии и Флота. 14.45 —«Му-
зыкальные встречи». 15.10 — «Тру-
женики села». 15.40 — Цветное
телевидение. «Клуб кинопутешест-

вий». 16.40 — «Международная
панорама». 17.10 — Праздничный
концерт, посвященный Дню шахте-

ра. 18.30 — Цветное телевидение.

Международный турнир по хок-

кею на приз газеты «Советский
спорт»: ЦСКА — «Динамо» (Моск-
ва). 20.40 — «Время». 21.10 —

«Вся королевская рать». Художе-
ственный телефильм, 3-я серия.

22.10 — 00.30 — Международный
фестиваль песни (из Сопота).

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 29 АВГУСТА
10.15 — Концерт для шахтеров.

12.00 — 13.00 — Для школьни-

ков: «Делай с нами — будешь в

вещество, большое количество ви-

тамина С, витамины В-1, Р и каро-

тин. После заморозков они теряют

терпкость н становятся более
сладкими.

...Тихо в лесу. Давно умолк

хор пернатых. Только кое-где про-

трещит сорока, прокритат черный
дятел. В погожие дни раздаются

незатейливые песенки королька,

малиновки-зарянки и пеночки-тень-

ковки.

В сентябре улетают мухоловки,

ласточки, славки, горихвостки. Г о-

товятся к отлету скворцы и грачи.

Доносится с больших болот музы-

кальное курлыканье журавлей.
Они высоко летают, выстраи-

з а м дт к и
ФЕНОЛОГА

ваясь в прямую линию. Старики
учат молодых.

В сентябре в ясные, теплые дни

змеи выползают на лесные тропин-

ки, кочки, пни, чтобы погреться

на солнце перед зимней спячкой.
Первый осенний месяц... Еще; не

ушли красные дни, а уже «приме-

ты осени во всем встречает взор».

И. БАЛБЫШЕВ,
действительный члея

Географического
общества СССР.

Зам. редактора

Г. Ф. СУЛИМ0В.

В РАЙМАГ СЛАНЦЕВСК0Г0 РАЙП0 (ул. 1-я Советская)

ПОСТУПИЛА В ПРОДАЖУ
в широком ассортименте

ЖЕНСКАЯ, МУЖСКАЯ И ДЕТСКАЯ ОБУВЬ.
Магазин работает с И до 20 часов ежедневно, 29 августа —

с 11 до 15 часов.

Посетите наш магазин!

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ
Во всех продовольственных магазинах города мож-

но приобрести капусту белокочанную. Она славится вы-

сокими питательными свойствами и разнообразным ис-

пользованием в пищу.

Как продукт питания, белокочанная капуста упо-

требляется в сыром, вареном,, тушеном, жареном, кваше-

ном и маринованном видах и является источником по-^г1''
полнения углеводов, минеральных солей, белка и вита-

минов.

В капусте, особенно сахаристых сортов, сахара со-

ставляют три четвертых сухого вещества. 170 граммов

свежей белокочанной капусты содержат суточную норму

витамина «С».
Уважаемые покупатели! Покупайте белокочанную

капусту!
Горторг.

форме» (из Берлина). 17.00 — Ве-
черняя программа. «ЭРФ —рекла-

ма». 18.30 — Цветное телевидение.

Международный турнир по хок-

кею на приз газеты «Советский
спорт»: ЦСКА — «Динамо» (Мо-
сква). 20.40 — «Эстонский теле-

фильм — 1968»: художественный
фильм «Затемненные окна», II
серия (на эстонском языке). 21.25
— «Актуальная камера». 21.40 —

«Полчаса из 100 лет». Любитель-
ский фильм.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЦЕМЕНТНОМУ ЗАВОДУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
КОНДУКТОРА-СОСТАВИТЕЛИ,
КОНДУКТОРА-СЦЕПЩИКИ,
ОСМОТРЩИКИ ВАГОНОВ,
СЛЕСАРИ по ремонту тепловозов и вагонов,

МОНТЕРЫ ПУТИ,
МАШИНИСТЫ КРАНОВ (крановщики),
СЛЕСАРИ по ремонту технологического оборудо-

вания,

НАСЫПЩИКИ ЦЕМЕНТА (на упаковку),
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКИ.
С предложениями обращаться по адресу; г. Сланцы,

цементный завод, отдел кадров. Одиноким мужчинам

предоставляется общежитие.
Администрация.

■а.

кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 авгу-

ста — «Семеро сыновей моих». На-
чало в 17, 19, 21 час. 28 августа —

«Замороженный». Начало в 17, 19,
21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27 авгу-

ста — новый кинофильм «Цита-
дель ответила». Начало в 12, 14,
18, 20, 22 часа. Для детей. Новый
кинофильм «Тайна железной две-
ри». Начало в 16 часов. 28 августа

— «Цитадель ответила». Начало в

10, 12, 14, 18, 20, 22 часа. Для де-
тей. Кинофильм «Красавица». На-
чало в 16 часов.

СЛАНЦЕВСКОИ N

ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ПОЖАРНОЙ ЧАСТИ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу

ПОЖАРНЫЕ,
ШОФЕР 1—11 КЛАССА.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Дорожная,

дом № 1.

СЛАНЦЕВСКОМУ

КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу

ШОФЕР на автопогрузчик,

ПРЕССОВЩИЦЫ,

КРАНОВЩИК на башенный
кран БКСМ-5-5а,

СЛЕСАРЬ-ИНСТРУМЕНТАЛЬ-
ЩИК,

ФОРМОВЩИКИ в железобе-
тонный цех.

Обращаться по адресу: город

Сланцы, кирпичный завод, от-

дел кадров.
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